

SUPERIOR HOTEL

MENSCHEN & KARRIEREN

Hagen Müller bei Achat



Hagen Müller ist neuer Direktor im Achat Hotel Karlsruhe City /
Foto: Achat Hotels

Das Achat Hotel Karlsruhe City hat einen neuen Hoteldirektor: Ab sofort übernimmt Hagen Müller das Ruder des 215 Zimmer-Hotels.

Müller kommt aus dem Radisson Blu Hotel Karlsruhe. Insgesamt 16 Jahre lang zeichnete der heute 57-Jährige dort als General Manager verantwortlich. Der Betriebswirt blickt zudem auf eine internationale Hotellerie-Karriere zurück. Seit 1995 ist er als Hoteldirektor tätig: Zunächst im Holiday Inn Dessau (später Astron Hotel Dessau), dann im Parkhotel Berghölzchen, im Hotel und Tagungszentrum Der Achtermann in Goslar sowie im Best Western Premier Hotel Münster. Internationale Erfahrungen sammelte er in den 1980er- und frühen 1990er-Jahren als F&B-Manager, -Controller und -Koordinator in Hotels in Gambia, Belgien, Frankreich und England.